

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**Pour diffusion immédiate**

Édition 2023 du Mois Rose chez Epiderma

**Solidarité et engagement : Les cliniques Epiderma récoltent 13 380 \$  
pour la lutte contre le cancer du sein**



**Photo (gauche à droite) :** Marie-Pier Frenette, vice-présidente marketing du réseau Mediacart / Epiderma, Louise Levesque, directrice communication et marketing de la FCSQ, Gisèle Umurungi, conseillère aux partenariats de la FCSQ, Élizabéth Duguay, conseillère marketing du réseau Mediacart / Epiderma, Karine-Iseult Ippersiel, présidente-directrice générale de la FCSQ et Catherine Bourdon, responsable des initiatives communautaires de la FCSQ.

**QUÉBEC, le 21 novembre 2023** - De nouveau cette année, les 30 cliniques médico-esthétiques Epiderma, ont pris part à la collecte de fonds au bénéfice de la Fondation cancer du sein du Québec (FCSQ). À l'issue d'octobre rose, le mois consacré à la sensibilisation au cancer du sein, une somme significative de 13 380 \$ a été réunie et remise à la Fondation.

Lors des 16 dernières années, c'est plus de 112 480 \$ qui a été amassé pour cette cause par les cliniques Epiderma. Cette réussite témoigne de l'engagement soutenu des membres du personnel. Par ailleurs, cet accomplissement s'inscrit parfaitement dans l'un des objectifs premiers d'Epiderma : favoriser le bien-être et la santé globale des femmes,



Au profit de :



Fondation  
cancer du sein  
du Québec

en contribuant à leur épanouissement personnel et à leur confiance en elles.

« Ce partenariat est une source de fierté pour nous et s'inscrit naturellement dans notre démarche visant le bien-être des femmes québécoises soit par la recherche, les services d'appui et les projets éducatifs » souligne Jacinthe Blais, présidente et responsable des opérations chez Medicart. Pendant tout le mois d'octobre, les cliniques Epiderma ont versé 20 \$ à la FCSQ pour chaque forfait vendu, qu'il s'agisse d'épilation par laser, de traitements de la cellulite, de remodelage corporel ou de microdermabrasion.

Depuis plus de 29 ans, ce sont plus de 70 projets de recherches et de nombreux projets de soutien à la communauté, une ligne d'information opérée par des paires aidantes et un programme d'éducation et de sensibilisation qui sont financés par la FCSQ.

« À un moment où les personnes atteintes du cancer du sein et leurs proches ont un besoin accru de soutien, la Fondation cancer du sein du Québec s'engage à les aider en fournissant des services de soutien gratuits dans tout le Québec. L'engagement continu de Medicart/Epiderma au cours des 16 dernières années nous touche profondément et nous permet de nous consacrer pleinement à la réalisation de nos objectifs », déclare Karine-Iseult Ippersiel, Présidente-directrice générale de la FCSQ.

Au Québec, une femme sur 8 développera un diagnostic de cancer du sein au cours de sa vie et une femme sur 36 en mourra. Environ 7 000 femmes reçoivent un diagnostic de cancer du sein chaque année. Parmi elles, 1 350 en décéderont. Les femmes de 50 à 69 ans sont les plus atteintes par le cancer du sein, mais il s'agit du plus diagnostiqué chez les femmes de 30 à 49 ans. En 2022, au Québec, on estime à 70 le nombre d'hommes qui ont reçu un diagnostic de cancer du sein et à 10 les décès dus à cette maladie.

– 30 –

### **À propos de Medicart**

Medicart a été créée en vue d'offrir aux consommateurs la gamme la plus complète de soins de beauté et de bien-être. Ils sont dispensés de façon sécuritaire et accessible, par des professionnels de la santé et des techniciennes chevronnées relevant d'une même bannière multidisciplinaire. Medicart aspire à regrouper diverses catégories de cliniques complémentaires spécialisées en dermatologie, en phlébologie et en médecine esthétique. Fière d'une clientèle de plus de 350 000 personnes ayant bénéficié de plus de 3 millions de traitements depuis l'an 2000, Medicart est propriétaire du réseau de 30 cliniques Epiderma au Québec et de 9 cliniques Medicart au Québec et en Ontario.

Plus d'informations: [medicart.com](https://www.medicart.com)



Au profit de :



## À propos de la Fondation cancer du sein du Québec

La Fondation cancer du sein du Québec place au cœur de sa mission les personnes atteintes ainsi que leurs proches par l'entremise de la recherche et de l'innovation, du soutien et de la sensibilisation, et ce, depuis plus de 29 ans. La FCSQ a récolté plus de 64 millions \$ qui ont été distribués au Québec au profit d'une recherche de pointe et pour défendre les intérêts des personnes atteintes du cancer du sein et leurs proches. Chercheurs, bénévoles, employés, donateurs et familles, tous liés par le même espoir : un avenir sans cancer du sein.

[Site de la Fondation cancer du sein du Québec](#)

[Facebook](#), [LinkedIn](#), [Twitter](#) et [Instagram](#).

### Pour renseignements :

**Marie-Pier Frenette**

Vice-présidente marketing

Medicart / Epiderma

[mpfrenette@medicart.com](mailto:mpfrenette@medicart.com)

418 781-2626